



# たちばな

ぶんせき こうちよう  
【文責 校長】

## 心のこもった「6年生ありがとう集会」

3月5日(火曜日)に、「ありがとう集会」を行いました。「ありがとう集会」は、『お世話になった6年生に、感謝の気持ちを伝えよう』をめあてに、行いました。1年生から5年生までが、歌やクイズ、呼びかけなどで、「ありがとう。」の気持ちを伝えました。「みんなのためにがんばってくれてありがとう。」「優しい心をありがとう。」「立花小学校を支えてくれてありがとう。」など、心のこもったメッセージが送られました。どんな場面でも、下級生の手本になる素敵な6年生でした。また、5年生は、会場の準備、会の進行などをみんなで協力して行いました。次の立花小を担うリーダーとして頼もしく思いました。

6年生は、在校生に向けて、「自分らしく生きてほしい」「周りの人に感謝しながら生きてほしい」「今を全力で生きてほしい」という3つの思いを込めて、音読や歌のプレゼントをしてくれました。

みんなの心に残る「ありがとう集会」になりました。



### 【1年生の6年生クイズ】

6年生にしてもらって嬉しかったことをクイズにしました。1年生は、6年生に、たくさん優しくしてもらいました。6年生が大好きでした。



### 【2年生の「手のひらを太陽に」の替え歌】

6年生のかっこいいところを、替え歌にしました。また、委員会ごとに、お世話になったことを発表しました。たくさんお世話になりました。



### 【3年生のありがとうのメッセージ】

「ありがとう」の言い方を、英語やイタリア語、中国語で紹介しながら、6年生にもらったことへの感謝の気持ちを伝えました。



### 【4年生の「茶色の小びん」の合奏】

きれいな音色でありがとうの気持ちを表現しました。縦割り班ごとに、一人一人名前を呼びかけて、思い出を振り返りました。



【司会の5年生】  
協力して、スムーズに進行することができました。素晴らしい姿でした。



【5年生の歌と6年生クイズ】  
「ありがとうの花」の歌と、運動会や修学旅行に関するクイズをしました。



【交代式】  
校旗が、6年生から5年生に渡されました。



うめみはやすお休みだよ。



【6年生からのメッセージ】  
立花地産隊、フードスターズが登場して、それぞれの学年のすごいところをほめてくれました。かっこいいフードスターズです。

【6年生をアーチで迎えます】  
きれいな花のアーチで、在校生の感謝の気持ちを伝えます。

【6年生】  
「教室はまちがうところだ」の音読と「ビリミリオン」の歌で、メッセージを伝えてくれました。下級生のお手本になる音読と歌のプレゼントでした。



4月の主な学校行事予定

8日(月) 離着任式・始業式  
10日(水) 入学式  
12日(金) ふれあい班活動・委員会活動  
15日(月) 5・6年内科検診  
16日(火) 3・4年内科検診

17日(水) 1年生を迎える会、歓迎遠足  
18日(木) 6年全国学力・学習状況調査  
1・2年 内科検診  
19日(金) 授業参観、学級懇談会  
22日(月) ~26日(金) 家庭訪問



※ 変更の可能性もあります。